
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y   

    DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día miércoles 10 de julio de 2019, se realiza la  reunión mensual de 

directorio, correspondiente al mes de Julio, en Av. Marathon #5300, comuna de 

Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares 

Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos,  Magaly Vargas San 

Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, José Serey 

Marín, Sergio Hernández González, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo 

Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar , Edison Marchant 

Mundaca, Pavel Piña González. 

Asimismo, se hace presente en la reunión el director de Blanco y Negro, Daniel 

Morón. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

 

1. Agenda Blanco y Negro 

Daniel Morón, toma la palabra y resume lo que ha sido su gestión en las últimas 

semanas respecto al directorio de Blanco y Negro. 

Informa respecto a los rumores de prensa sobre la llegada de Matías Fernández, y 

comenta que se solicitará a Blanco y Negro levantar distintos perfiles de jugadores 

que estén de acuerdo a los lineamientos proyectados por la Comisión Fútbol. 

Edmundo Valladares informa respecto a los avances sobre el Comité Social.  

Se acuerda generar una presentación sobre los objetivos y funcionamiento de este 

Comité, los responsables son: Victoria Aravena y José Serey.  

La propuesta del Comité deberá ser presentada durante este mes a Blanco y 

Negro. 

 

 

 



2. Varios: 

 

a) Todos los directores presentes discuten respecto de las tareas, labores y 

deberes de los funcionarios del club, así como de los tipos de 

amonestaciones que se pueden aplicar en caso de no cumplir con 

instrucciones dadas por el directorio. Se acuerda dar a conocer 

planteamientos a los funcionarios. 

 

b) Ignacio Franjola, propone que durante el mes de octubre se inicie la etapa 

de planificación y presupuesto para el año 2020 con los distintos grupos de 

trabajo de todas las áreas del club. 

 

c) Roxana Verdugo, informa respecto a rendiciones de fondo. Solicita que los 

gastos sean rendidos mediante formularios, con respectivos respaldos. 

Asimismo, informa respecto al estimado del presupuesto en ejecución. 

 

d) Diego Fuenzalida, informa que la rama de voleibol, la categoría adulta, 

entrará a competir por un cupo de repechaje para jugar la Liga A1.  

 

e) Ignacio Franjola propone que a partir de la necesidad de contar con 

espacios habilitados para el entrenamiento de nuestras ramas, se evalúe 

realizar convenios con colegios, en los cuales el club invierta en una cancha 

y que pueda hacer uso de esta por un tiempo definido. Indica que además 

de hacer un uso beneficioso y coordinado para nuestras ramas, además se 

cumple con una responsabilidad social al equipar con infraestructura a un 

colegio de la región metropolitana.  

 

f) José Serey, informa sobre una visita que se realizará a la quinta región en 

conjunto con Daniel Moron y socios del área social a un niño que es 

prioridad nacional de transplante. 

 

Asimismo, informa sobre un taller de globoflexia, dirigido a socios, socias y 

voluntarios del club. La fecha tentativa de esta actividad, está contemplada 

para la última semana de Julio. 

 

Por último, propone realizar un operativo oftalmológico para socios, socias y 

funcionarios del club. Esta consulta tendría un valor de $1000 pesos por 

persona. Se evaluará la fecha en que podría realizarse. 

 

g) La directora de socios honorarios, Magaly Vargas San Martín señala que 

dos socios han entregado su documentación solicitando su incorporación 



como socios honorarios, ante lo cual y verificado sus antecedentes se 

somete a votación su incorporación en tal calidad.   

 

h) Edmundo Valladares expone que es necesario participar de las discusiones 

que se están dando en el congreso respecto a las modificaciones de las 

sociedades anónimas en el fútbol. Propone como tarea al Comité Político, 

retomar la agenda legislativa. 

 

 

  

 

 


